

Antrag an den Hauptausschuss/Amtsausschuss

Amt Geest und Marsch Südholstein

Der Hauptausschuss empfiehlt, der Amtsausschuss beschließt, in der Amtsverwaltung ein Berichtswesen einzuführen.

Amtsleiter, Büroleiter und Personalrat legen zur nächsten Sitzung einen Vorschlag vor, wie und wann das Berichtswesen umgesetzt werden kann.

Der Hauptausschuss empfiehlt, über diese Vorlage der Amtsverwaltung in der folgenden Sitzungsperiode in allen Gemeindevertretungen zu diskutieren.

Begründung:

Um das Abarbeiten der Anträge und den Stand der Dinge im Blick zu behalten und dafür auch die Zuständigkeiten schriftlich zu erfassen, ist es notwendig, neue Wege zu gehen. Das Ziel ist, die Zusammenarbeit der ehrenamtlich und der hauptamtlich Beschäftigten der Selbstverwaltung effektiver zu gestalten.

Weitere Begründung mündlich

Ich bitte um Zustimmung.

Hetlingen am 30. Januar 2020

gez. Michael Rahn,

Bürgermeister

Gemeinde Hetlingen

Mitglied des Haupt- und Amtsausschusses